# Concluye impresión de boletas electorales: IEEM

**El órgano local invierte 134 millones de pesos** para la producción de 53 millones de boletas para utilizarse el 1 de junio en la elección judicial



La consejera presidenta señaló que en los días subsecuentes el IEEM recibirá los insumos de nueva adquisición del material electoral. Recordó que un amplio porcentaje, entre el 60 y 70% será reciclado de otros comicios pasados.

#### ALMA RODRÍGUEZ

**Toluca, Méx.-** La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, informó que ya concluyó la impresión de las 53 millones de boletas previstas para utilizar el 1 de junio.

Fueron 134 millones 90 mil pesos los que el órgano electoral local destinó a la producción de boletas tamaño carta, media carta y toda la documentación de los comicios, cada una a un costo de 2.53 pesos.

Explicó la consejera que si bien, ya se encuentran impresas, comentó que se encuentran en proceso de empaquetado y encuadernado, además, cada una es revisada por personal del Instituto para asegurar que cumplan con las medidas de seguridad previstas

"Todas las boletas ya están impresas, estamos en el empaquetado, el encuadernado y personal del Instituto revisa cada boleta, una por

### **EL PROCESO**

- Cada boleta electoral tuvo un costo promedio de 2.53 pesos.
- Están en proceso de empaquetado y encuadernado, además de que se someten a un proceso de revisión.
- 70% ya han sido revisadas.
- Del 1 a 18 de mayo deberán ser entregadas a los 18 órganos desconcentrados del IEEM.
- 60% del material electoral será reciclado de otros procesos.

una y entonces ya vamos muy avanzados, puedo decir que alrededor de un 70% ya ha sido revisada por el equipo del Instituto", refirió.

Y es que de acuerdo con el Calendario Electoral del 1 al 18 de mayo deben ser entregadas a cada uno de los 18 órganos desconcentrados.

Lo anterior para que después el personal del Consejo cuente las boletas para precisar la cantidad recibida, sellarlas al dorso y agruparlas en razón del número de electores que corresponda a cada una de las casillas a instalar, según el número que acuerde el Consejo General para tal efecto. Por lo que respecta al material electoral, la consejera señaló que en los días subsecuentes el IEEM recibirá los insumos de nueva adquisición; sin embargo, recordó que entre el 60 y 70%, será reciclado de otros comicios.

"Estamos preparados, nosotros tenemos la responsabilidad como Consejo General de asegurar que el 100% de la población mexiquense encuentre las condiciones para emitir su voto el próximo 1 de junio, estamos trabajando en esta labor", agregó.

A la par, recordó que, por resolución de la Sala Superior los Poderes también pueden en esta elección promover la participación ciudadana sin favorecer a ninguna candidatura.

### 53

de boletas han sido impresas para el proceso del 1 de junio.



## Listas, 54 millones de boletas electorales para el 1 de junio

**Seguimiento.** La presidenta del Instituto Electoral mexiquense, Amalia Pulido, dio a conocer los detalles para esta jornada; falta entregar a juntas electorales



De acuerdo con Pulido Gómez, queda pendiente su última revisión. IVÁN CARMONA

CLAUDIA HIDALGO

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, dio a conocer que ya están impresas las 54 millones de boletas que se usarán el 1 de junio, pero falta terminar su revisión para empezar a llevar a cabo la entrega a las 18 juntas electorales y luego a cada presidencia de las más de 20 mil 979 casillas que se van a instalar en la entidad.

La consejera presidenta enfatizó que, como órgano electoral, tienen la responsabilidad de asegurar que 100 por ciento de la población mexiquense encuentre las condiciones para emitir su voto el próximo 1 de junio y en ello están trabajando para lograr que todos acudan a esta primera elección judicial.

Por esa razón desde enero trabajan formalmente en la organización de este proceso electoral, pero en la práctica lo vienen haciendo desde el 2024, esperando que todas las personas inscritas en la lista nominal acudan a votar, lo hagan conscientes de la importancia de su sufragio, pero sobre todo con conocimiento.

Una de las partes fundamentales del proceso, acotó, es el 1 de junio, fecha en la cual acuden a votar, pero para ello es necesario instalar las casillas, capacitar a las y los funcionarios electorales y dotar a cada casilla de las urnas, mamparas, actas, útiles y las boletas electorales para que voten en las seis elecciones que se llevan a cabo.

### El fin es asegurar que 100% de la población pueda emitir el sufragio

Todas las boletas, dijo, ya están impresas, en lo que están es en el empaquetado, el encuadernillado y el personal del Instituto está revisando cada boleta, una por una, para verificar que toda la impresión es correcta. El avance es de 70 por ciento aproximadamente y con eso podrá ir a las bodegas y a las juntas electorales en los primeros días de mayo, como lo marca la ley.

Por lo que respecta al material electoral que faltaba, también se mandó a hacer, perogran parte corresponde al reciclaje que se hace en cada proceso, luego de la limpieza y cuidado del material usado en las elecciones anteriores.